



Kinotag in der Hohensteinschule am 18. März 2010

Am 18. März ist es wieder soweit. Das Kinomobil macht sich auch dieses Jahr mit 4 Spielfilmen im Auto auf den Weg in die Hohensteinschule.

Der Physikraum wird sich in ein kleines Kino verwandeln.

Der Märchenfilm „Das tapfere Schneiderlein“ für die 1. und 2. Klassen beginnt um 10:40 Uhr. Anschließend wird ein Medien- und Filmpädagoge anwesend sein, der alle Fragen der Kinder beantwortet und noch Interessantes über den Film berichten kann.

Für die älteren Schülerinnen und Schüler werden folgende Filme gezeigt:

Das große Rennen	(3. und 4. Klassen)	Beginn 14:00 Uhr
Krabat	(5. bis 7. Klasse)	Beginn 16:30 Uhr
Drachenläufer	(ab Klasse 8)	Beginn 19:00 Uhr

Ab 16:30 Uhr sind auch alle Hohensteiner Jugendliche aus den umliegenden Schulen eingeladen.

Der Eintritt kostet 2,00 €.

Die SMV sorgt für Popcorn und Getränke.

Wir freuen uns auf euer Kommen und auf einen besonderen Kinotag.

Jochen Zeller
Bürgermeister

Klaus Käppler
Rektor

Christina Buck
Schulsprecherin